



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/4760

30/11/2016

10361

**AUTOR/A:** ELORZA GONZÁLEZ, Odón (GS)

#### **RESPUESTA:**

En estos momentos, se está finalizando la redacción de los proyectos de mejora de la accesibilidad de las estaciones ferroviarias de Urnieta y Andoain, Gipuzkoa. Los importes iniciales de los proyectos superan el millón de euros cada uno y las actuaciones que se contemplan son la construcción de un paso inferior con ascensores y en Andoain, además, el recrecido de los andenes.

Se está trabajando para iniciar las obras a la mayor brevedad posible.

En ambos casos se han mantenido conversaciones con los equipos técnicos de los Ayuntamientos sobre el desarrollo de las actuaciones a llevar a cabo.

Madrid, 1 de marzo de 2017